

Domingo de RESURRECCIÓN 9 ABRIL 2023 - Ciclo A



EL AMOR NO CALLA NUNCA



AMBIENTACIÓN

Es el Domingo de Resurrección, es la Pascua, en la que el cuidado hecho amor revela vida nueva.

Somos la gente del Sábado Santo que se abre a la esperanza.

Somos los que hemos oído la Buena Noticia, pero tenemos que descubrirla.

Somos los que, confiados en tu testimonio, nos hemos puesto en marcha y buscamos respuestas, sentido...y, en definitiva, te buscamos a Ti.

Los gestos empiezan a cobrar fuerza, a la luz de lo ocurrido, empiezan a cobrar sentido sus palabras acerca de vencer a la muerte. Una certeza va ganando espacio.

Todo lo que nos sucede, todo lo que nos pasa forma parte de nuestra vida. Hay momentos de luz, momentos de locura, alegrías y momentos duros.

Si realmente creemos, y creemos en la Resurrección, ¿qué cambia nuestra vida?

CANTO. Con la Vuelta del Sol - P. José Kentenich

https://www.youtube.com/watch?v=p0dNkKog1Dw

EVANGELIO - Juan 20,1-9

"El primer día de la semana va María Magdalena de madrugada al sepulcro cuando todavía estaba oscuro, y ve la piedra quitada del sepulcro. Echa a correr y llega donde Simón Pedro y donde el otro discípulo a quien Jesús quería y les dice: «Se han llevado del sepulcro al Señor, y no sabemos dónde le han puesto.» Salieron Pedro y el otro discípulo, y se encaminaron al sepulcro. Corrían los dos juntos, pero el otro discípulo corrió por delante más rápido que Pedro, y llegó primero al sepulcro. Se inclinó y vio las vendas en el suelo; pero no entró. Llega también Simón Pedro siguiéndole, entra en el sepulcro y ve las vendas en el suelo, y el sudario que cubrió su cabeza, no junto a las vendas, sino plegado en un lugar aparte. Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado el primero al sepulcro; vio y creyó, pues hasta entonces no habían comprendido que según la Escritura Jesús debía resucitar de entre los muertos."

Juan nos hace notar que la oscuridad nocturna no había desaparecido: La luz de la Resurrección rompió la noche. Evidentemente, la expresión nos lleva al contenido del Prólogo del evangelio de Juan: «La luz brilló en las tinieblas y las tinieblas no la acogieron», «acoger» que significa «comprender» y «recuperar» al mismo tiempo. El texto en sí lo dice todo: «cuando todavía era de noche», María de Magdala ve que la piedra la losa quitada del sepulcro; Corre pues y va hasta Simón Pedro y al otro discípulo a quien quería Jesús, (se supone se trataba de Juan) y les dice: « Se han llevado al Señor del sepulcro y no sabemos dónde lo han puesto». Evidentemente, los dos discípulos se precipitan. Es notorio el gesto de respeto de Juan hacia Pedro: Juan va más deprisa, probablemente porque es más joven, pero deja que Pedro entre el primero en el sepulcro.

Profundizamos el evangelio

«Pedro entra en el sepulcro y ve que los lienzos por el suelo y además el sudario que había cubierto la cabeza, no junto a los lienzos, sino plegado en un lugar aparte.» Su descubrimiento se resume como sigue: «la tumba está vacía y los lienzos se han quedado en ella» pero cuando Juan entra, el texto dice: « Entonces entró también el otro discípulo, el que había llegado el primero al sepulcro y vio y creyó» Para san Juan, estos lienzos son una prueba convincente de la Resurrección. ¡Si hubieran cogido el cuerpo, hubieran cogido también los lienzos! Y si estuviera todavía muerto, si se tratase de un cadáver, evidentemente, no hubieran quitado los lienzos que lo recubrían. Para Juan, estos lienzos son la prueba de que Jesús está liberado de la muerte para siempre. Delante de esas dos vestiduras abandonadas, y a partir de ahora inútiles, Juan vio y creyó; comprendió todo inmediatamente.

Unos días antes, cuando Jesús hizo que Lázaro volviera a la vida, éste salió atado de la tumba. Su cuerpo estaba prisionero de las cadenas del mundo. No era un cuerpo resucitado. Jesús, sin embargo, sale plenamente liberado. Su cuerpo resucitado no conocerá nunca más los obstáculos. La última frase puede extrañar un poco: «En realidad, hasta aquí, los discípulos no habían visto que, según la Escritura, era preciso que Jesús resucitase de entre los muertos. » En su evangelio, Juan ha hecho notar varias veces que fue preciso esperar la Resurrección para que los discípulos comprendiesen el misterio de Cristo, sus palabras y su comportamiento.

Nuestra fe también deberá darse siempre sin más pruebas que el testimonio de las comunidades cristianas que la han mantenido hasta ahora. Si no tenemos pruebas, podemos verificar los efectos de la Resurrección. Como dice San Pablo: ¡La transformación profunda de las personas y de las comunidades, que se dejan habitar por el Espíritu, es la prueba más hermosa de que Jesús vive!

Pistas para la oración

- ¿Qué significa para ti que el crucificado sea también el resucitado?
- ¿De qué modo te ayuda a vivir en esperanza la Resurrección de Jesús y a liberarte de tus miedos?
- "Volver a Galilea" es una expresión que nos invita a estar dispuesto a comenzar de nuevo, a no dejar que las experiencias negativas frustren nuestro camino de discipulado. ¿De qué manera te interpela esta invitación en este momento de tu vida?

MÚSICA AMBIENTAL. Una mattina - EINAUDI

https://youtu.be/lEmkomaFb3s

MOVER LA PIEDRA

En la madrugada y sin esperar más, las mujeres se dirigen a la tumba a llorar. El aparente fracaso para tantos, es motivo de alegría para ellas y los que esperan, los que buscan y van tras la esperanza. En la mañana empiezan a cobrar sentido las palabras; lo que vimos, escuchamos y tocaron nuestras manos. Resucitar es creer en el mensaje del Nazareno. Resucitar es abrirse a los sueños que humanizan. Resucitar es poner la mirada en el camino. Resucitar es expresar con gestos tu experiencia. Resucitar es tender una mano amiga.

Resucitar es regalar palabras de aliento y ánimo. Resucitar es perdonar siempre, sea lo que sea. Resucitar es sonreír con la posibilidad de ser. Resucitar es compartir el dolor de otros. Resucitar es abrir tu casa al que llega. Resucitar es poner la mesa con un plato más. Resucitar es salir al encuentro de la persona. Resucitar es escuchar el silencio de muchos v dar voz. Resucitemos la Vida para ser vida. El amor no calla nunca, el amor te cambia. Es la Pascua, cantemos Con nuestra vida ¡Aleluya!

CANTO. Luz de Pascua - AIN KAREM

https://www.youtube.com/watch?v=9n2aAG DLGk



Hermanas de la Caridad de Santa Ana C/ Madre Ràfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España) www.chcsa.org



